

PRÉSENTATION D'EXPÉRIENCES

Le XVIIIe Congrès international des villes éducatrices, placé sous le thème « Éducation et culture dans la ville : communauté, esprit critique et créativité », sera une excellente occasion de partager les bonnes pratiques, à partir des axes thématiques suivants :

- **La construction de la ville/communauté dans des villes de plus en plus complexes.**
- **Le développement d'une citoyenneté critique et libre pour participer à la construction de l'avenir des villes.**
- **Le développement d'une citoyenneté créative qui génère de nouvelles sensibilités, stratégies et outils pour relever les défis de sa société.**

Les expériences peuvent être partagées selon trois modalités différentes :

Atelier

Les sessions d'atelier dureront entre 90 et 120 minutes et rassembleront des expériences regroupées autour d'un même thème. La présentation de l'expérience durera au maximum 10 minutes par ville.

Cette modalité bénéficiera d'une traduction simultanée en espagnol, anglais, français et portugais (la disponibilité des langues peut varier en fonction du nombre de personnes inscrites dans chaque langue).

Dialogue direct

Dans cette modalité, les présentations dureront au maximum 5 minutes par ville et se dérouleront en petits groupes.

Les espaces de dialogue direct bénéficieront du soutien d'étudiants interprètes bénévoles.

Poster

Le format Poster offre la possibilité de présenter les expériences à l'aide d'écrans intelligents, qui rassembleront les informations de base du projet de manière visuelle et pourront être consultés pendant une plage horaire déterminée (30 minutes par ville), avec l'aide d'une personne de la ville

qui sera disponible, à côté de l'écran, pour répondre aux questions de toutes les personnes intéressées par les projets.

Informations importantes

- Il est nécessaire de remplir le formulaire d'envoi des expériences, quel que soit le mode de présentation choisi.
- Les expériences reçues seront soumises à un processus d'évaluation et de sélection par le comité scientifique de l'événement.
- Le mode de présentation sera indiqué par la ville participante au moment de la présentation, dans un champ spécifique du formulaire. Après évaluation des expériences, le comité scientifique pourra indiquer qu'elles doivent être présentées sous une modalité (atelier, dialogue direct, affiche) différente de celle initialement proposée.
- Les exigences en matière de format, de taille et de modèles pour les présentations dans les différentes modalités seront disponibles ultérieurement.
- Une certification sera délivrée aux participants inscrits à l'événement et à ceux qui feront des présentations dans l'une des modalités proposées.

PÉRIODE DE PRÉSENTATION DES EXPÉRIENCES

Les expériences seront reçues entre le 1er août et le 9 octobre 2025 et devront être envoyées via le formulaire disponible sur le site web.

Les expériences seront reçues en quatre langues : catalan, portugais, espagnol, français ou anglais.